

Die Vergangenheit kann man nicht ungeschehen machen, aber die Zukunft, die sollten wir mitgestalten!

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie oft haben wir in den letzten Jahren in unseren Mittwochstreffs den Politikern gegenüber deutlich gemacht, den erkennbaren Stillstand in der Politik zu überwinden und notwendige Veränderungen in diesen besonderen Zeiten voranzutreiben.

Auf die Konsequenzen haben wir ebenfalls hingewiesen, aber Einsicht haben wir bei vielen handelnden Politikern nicht bewirken können.

Heute stellen die Politiker überrascht fest, dass die CDU bei den älteren Menschen nicht punkten konnte. Erstaunlicherweise sah es bei den Erst- und Jungwählern noch schlechter aus, obwohl man uns immer wieder versichert hatte, „Wir müssen uns verstärkt um die jungen Wähler kümmern“. Haben sie das denn? Jedenfalls nicht mit Erfolg wie das Wahlergebnis zeigt.

Richtig ist: Lamentieren hilft nicht, Schuld suchen ebenso wenig. Also müssen wir den Blick nach vorne richten. Was gebraucht wird, ist klar:

Kluge Köpfe mit modernem und zielführendem Programm, eine Mischung von jungen engagierten dynamischen Frauen und Männern sowie von älteren Menschen mit Lebens- und Berufserfahrung und mit Mut.

Am 15. Mai 2022 stehen Landtagswahlen in Nordrhein-Westfalen an.

In Kürze müssen wir bereits für den Rheinisch-Bergischen Kreis zwei CDU-Kandidatinnen oder Kandidaten für den Landtag bestimmen:

Landtagswahlkreis 21 – Bergisch Gladbach und Rösrath

Landtagswahlkreis 22 – Burscheid, Kürten, Leichlingen, Odenthal, Overath, Wermelskirchen

Wir wollen der Bewerberin und den Bewerbern im Wahlkreis 21 die Chance geben, sich vorab bei der Senioren-Union zu präsentieren und mit uns zu diskutieren. Ich bin gespannt darauf und lade alle Mitglieder mit dem beigefügten Flugblatt herzlich ein. Bitte nehmen Sie die Möglichkeit zum Kennenlernen der Bewerber wahr.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Klein

So sind wir im Juli gestartet:

Er will es erneut schaffen.....



.....und er hat es geschafft!

Wir gratulieren

Herrn Dr. Hermann-Josef Tebroke

ganz herzlich zur Wiederwahl in den Bundestag und wünschen viel Glück und Erfolg.

(Foto: Laurence Chaperon)

Und so geht es weiter:

Start in die Zukunft – meine Ziele, meine Begeisterung

Wir müssen im Rheinisch-Bergischen Kreis im Wahlkreis 21 – Bergisch Gladbach und Rösrath – eine Kandidatin/einen Kandidaten für die

Landtagswahl am 15. Mai 2022

bestimmen. Die Mitgliederversammlung der CDU Rhein-Berg ist auf den Mittwoch, 27. Oktober 2021 terminiert.

Für den Landtagswahlkreis 21 (Bergisch Gladbach und Rösrath) bewerben sich:

- Claudia Casper (Bergisch Gladbach / Jg. 1989)
- Peter Lautz (Bergisch Gladbach / Jg. 1958)
- Martin Lucke (Bergisch Gladbach / Jg. 1988)
- Achim Müller (Rösrath / Jg. 1961)
- Birgitta Wasser (Rösrath / Jg. 1962)

Aktuelle Debatte – **live** im Großen Saal im „Gronauer Tannenhof“

Die fünf zur Wahl stehenden Personen sind herzlich eingeladen, sich vorzustellen, ihre Vita und ihre Vorstellungen zu präsentieren und mit uns zu diskutieren. So haben die Bewerber/innen die Gelegenheit, sich ausführlicher darzustellen als auf der Mitgliederversammlung und wir, die Mitglieder der Senioren-Union haben die Möglichkeit, sich ein umfassendes Bild von der zukünftigen Landtagskandidatin bzw. dem Landtagskandidaten zu machen.

Wir sind gespannt auf unsere zweite Präsenzveranstaltung in der Pandemiezeit und wünschen uns ein „volles Haus“.

Herzliche Einladung
zum Treff der CDU Senioren-Union
am Montag, 18. Oktober 2021, 15.00 Uhr
im Hotel-Restaurant-Café Gronauer Tannenhof
Robert-Schuman-Straße 2 in Bergisch Gladbach

Mit lieben Grüßen
Manfred Klein

**Sie sind vollständig geimpft, Sie sind genesen, Sie sind tagesaktuell getestet?
Vor Anmeldung telefonisch oder per Mail wäre hilfreich.**